

Chile enfrenta un partido “bisagra” hoy ante Argentina

Tras vencer a Perú en el debut y descansar en la segunda fecha, el cuadro de Luis Mena afronta esta noche el tercer duelo de la Copa América femenina en Ecuador.

N.L.G.

Tras vencer a Perú con un sólido 3-0 en el estreno en la Copa América femenina, las dirigidas por Luis Mena descansaron en la segunda fecha y hoy, a contar de las 20:00 horas, juegan por la tercera fecha del Grupo A con Argentina, el que por ahora comandan las locales de Ecuador con cuatro puntos en dos juegos.

Sobre el partido de hoy, el DT de la Roja, Luis Mena, destacó de entrada la calidad de los entrenamientos y que además tiene todo el plantel a disposición. “Están todas en óptimas condiciones, el cuerpo médico ha hecho un trabajo para tenerlas en la mejor forma. Camila (Sáez) se lesionó en Cataluña en un entrenamiento y Karen (Araya) evoluciona de buena forma y está en plenas condiciones. Me ha encantado la competitiva, la pasión que han mostrado en toda la preparación que hemos tenido”.

Respecto a los trabajos, apuntó que “estamos contentos y satisfechos por lo que han realizado las jugadoras, estos entrenamientos



KAROL CUEVAS - COMUNICACIONES FECH

Parte del plantel, durante el último entrenamiento antes de enfrentar hoy a Argentina.

 En la TV
Hoy 20:00 horas
Chile vs Argentina
Transmite: TVN

post partido de Perú han sido muy intensos y han respondido de buena forma. Estamos tratando de elegir el mejor once para enfrentar a una selección como la de Argentina, que la tenemos bien analizada, sabemos lo fuerte y débil de ellas”.

En ese sentido, las trasandinas quedaron libres la primera fecha y en la segunda vencieron 1-0 a Uruguay, por lo que es un grupo donde todo está muy parejo y por decidir. “Confiamos plenamente en lo que podemos hacer. Ojalá nos salga todo lo que practicamos, estamos ilusionados de lo que podemos hacer. Va a ser un partido bisagra, sabemos que si nos va bien y tenemos un buen resultado se van cimentando los próximos partidos”, aseguró.

El exdefensa de Colo Colo, eso sí, recordó lo que fue la dura derrota en el amistoso de febrero ante las trasandinas, un 0-3 en La Florida que, recuerda, dejó enseñanzas: “Va a ser duro, nos vimos muy mal en ese partido que jugamos en Santiago en el primero, en el segundo mejoramos y eso nos dio un antes y un después de lo que podemos hacer. Nos sirvió como un baño de humildad porque veníamos de buenos resultados y ese día nos vimos superados”.